



Am 25.02.2010 waren neun Mitglieder der Bezirksgruppe Kleve, darunter der Landesvorsitzende Reiner Lindemann, am Königlichen Hof in Moers, inmitten der Stadt, und sammelten am Info-Stand im Rahmen der Kampagne „Den Menschen gerecht werden“ nahezu 100 Unterschriften von interessierten Bürgern.

Dies gelang in der Zeit von nur eineinhalb Stunden. Vor allem fiel auf, dass die Passanten in dem Moment, als sie feststellten, dass es sich bei den Kollegen um Angehörige der Justiz handelte, ihr Interesse bekundeten, sich informieren ließen und Fragen stellten.



Die zur Kampagne zur Verteilung anstehenden Flyer wurden gerne genommen. Alle waren sich einig, dass unsere ist. Die Passanten waren durch ihre Unterschrift zu



Die Bezirksgruppe wird in Innenstadt von Kleve auch einig, dass sie die Wetter im April in Moers noch

personelle Belastung viel zu hoch gerne bereit, unsere Forderungen unterstützen.

Kürze die gleiche Aktion in der Veranstalten. Die Akteure sind sich Veranstaltung bei schönerem einmal wiederholen.